

Regierungsratsbeschluss

vom 16. August 2005

Nr. 2005/1642

Hernan Lorenzo, Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an Fotoprojekt DNI

1. Erwägungen

Hernan Lorenzo, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Fotoprojekt DNI. Anlässlich der internationalen Ausstellung „Art International Zürich 2005“ im Oktober 2005 präsentiert Hernan Lorenzo mit seiner Gruppe „punoart“ das Projekt DNI. Das dreiköpfige Team besteht aus Hernan Lorenzo (Fotograf), Netor Sarmiento (Maler) und Carolina Escudero (Schriftstellerin). In diesem Projekt geht es um die argentinische Identität. Die Ausgaben belaufen sich auf Fr. 28'760.--, die Einnahmen betragen Fr. 3'000.--, die Eigenleistungen schlagen mit Fr. 12'000.-- zu Buche, somit ergibt sich ein Defizit von Fr. 13'760.--.

2. Beschluss

- 2.1 Hernan Lorenzo, Solothurn, ist an das Fotoprojekt DNI ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag, nach Erhalt des Nachweises über die Restfinanzierung und eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/Lorenzo.doc
Kant. Finanzkontrolle
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Hernan Lorenzo, Amanz Gresslystrasse 45, 4500 Solothurn